

Kapolsek Dukupuntang Pimpin Apel Pengecekan Personil Pos Pam Dukupuntang Operasi Ketupat Lodaya 2024

Panji R - CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM

Apr 4, 2024 - 13:57



Dukupuntang - Kamis (04/04/2024) Kapolsek Dukupuntang AKP Nuryana selaku Ka Pos Pam, memimpin apel pengecekan personil Pos Pam Dukupuntang dalam rangka operasi Ketupat Lodaya 2024.

Apel ini bertujuan untuk memastikan kesiapan personil dalam menjaga keamanan selama masa libur Idul Fitri 2024.

Apel pengecekan personil Pos Pam Dukupuntang dilaksanakan di depan Pos Pam Dukupuntang, yaitu di perempatan patung kura kramat Dukupuntang.

Dalam kesempatan ini, hadir seluruh personil yang tergabung dalam Pos Pam ini, termasuk petugas Kepolisian, Sat Pol PP, Dinas Kesehatan dan petugas gabungan lainnya.

Dalam arahannya, Kapolsek Dukupuntang menyampaikan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama operasi Ketupat Lodaya 2024. "Kita harus memastikan seluruh warga dapat merayakan Idul Fitri dengan aman dan nyaman.

Kita harus berperan aktif dalam pencegahan tindakan kriminal dan menjaga ketertiban lalu lintas di wilayah kita," ujar AKP Nuryana.

Selain itu, Kapolsek menjelaskan tugas-tugas yang akan diemban oleh personil Pos Pam Dukupuntang, seperti pemeriksaan kendaraan, pengaturan lalu lintas, dan patroli keamanan di sekitar wilayah Dukupuntang, Ia juga menekankan pentingnya sikap profesionalisme dan kedisiplinan dalam melaksanakan tugas-tugas tersebut.

"Kita harus memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat. Jaga sikap dan tutur kata agar tetap ramah, sopan, dan mengedepankan penegakan hukum yang adil. Jangan lupa untuk selalu menjaga kesehatan dan kebugaran kita juga," tambah AKP Nuryana.

Operasi Ketupat Lodaya 2024 sendiri merupakan operasi khusus yang dilakukan oleh Kepolisian dalam rangka mengamankan masyarakat pada saat perjalanan mudik dan arus balik Lebaran. Operasi ini dijalankan dengan kolaborasi dari berbagai unsur, seperti personil Kepolisian, TNI, Dinas Perhubungan, serta instansi terkait lainnya.